

—CONCLUSIONES—

LA FIEBRE TIFOIDEA ES UNA ENFERMEDAD MUY ANTIGUA Y DESDE HACE MUCHOS AÑOS SE HA TRATADO DE PREVENIR, Y TOMANDO EN CUENTA QUE ACTUALMENTE TENEMOS MEDIOS PROFILACTICOS, TRATAMIENTO ESPECIFICO Y ENFERMERAS CAPACITADAS PARA LA ATENCION DE ESTOS ENFERMOS; TENEMOS LAS SIGUIENTES CONCLUSIONES:

- 1.—INCREMENTAR EL NUMERO DE ESTABLECIMIENTOS E INSTITUCIONES DE SALUD PUBLICA PARA LA PROFILAXIS DE LA ENFERMEDAD.
- 2.—AUMENTAR LAS FACILIDADES PARA LA FORMACION DE ENFERMERAS CAPACITADAS PARA LA ATENCION DE ESTOS ENFERMOS.
- 3.—EDUCACION Y ORIENTACION A LA COMUNIDAD POR MEDIO DE PLATICAS Y CONFERENCIAS PARA LA COLABORACION DE LA MISMA.
- 4.—ESTABLECIMIENTO DE HOSPITALES PARA LA ATENCION DE ENFERMOS DE ESCASOS RECURSOS ECONOMICOS.
- 5.—CONTROL DE LAS ENFERMEDADES TRANSMISIBLES POR SALUBRIDAD PARA EVITAR CONTAGIOS.
- 6.—LLEVAR A CABO LAS MEDIDAS HIGIENICAS Y TECNICAS PARA EVITAR LAS ENFERMEDADES TRANSMISIBLES.
- 7.—CUALQUIER CONTACTO QUE SE TENGA CON EL PACIENTE POR BREVE QUE SEA, DEBEMOS APROVECHARLO PARA AMPLIAR RELACIONES INTERPERSONALES, EXPRESANDO SINCERO INTERES POR EL.